Rathaus-Korrespondenz

HERAUSGEGEBEN VOM MAGISTRAT DER STADT WIEN, MAGISTRATSDIREKTION - PRESSESTELLE WIEN I, RATHAUS, 1. STOCK, TÜR 309b - TELEFON: 45 16 31, KLAPPEN 2232, 2233, 2236

OR DEN INHALT VERANTWORTLICH: WILHELM ADAMETZ____

Montag, 2. Februar 1959

Blatt 174

Geehrte Redaktion!

Der "Presseclub Concordia", Vereinigung österreichischer Schriftsteller und Journalisten, hat den Amtsführenden Stadtrat für Kultur, Volksbildung und Schulverwaltung Hans Mandl eingeladen, über das Thema "Olympiade
und Weltausstellung" zu sprechen.

Die Pressekonferenz findet Mittwoch, den 4. Februar, um 11 Uhr, in den Räumen der "Concordia", 1. Bankgasse 8. statt. Telefon: 63-85-73.

Geehrte Redaktion! -----

Wir erinnern daran, daß morgen, den 3. Februar, um 15 Uhr, der Erste Vorsitzende des Österreichischen Stenographenverbandes, Oberamtsrat Wilhelm Zorn, im "Presseclub Concordia" Einzelheiten über die Weltmeisterschaft im Maschinschreiben und über den gleichzeitig stattfindenden 23. Kongreß dieser internationalen Föderation bekanntgeben wird.

Amtseinführungen bei der Stadtverwaltung

2. Februar (RK) Heute früh wurde im Magistratischen Bezirksamt für den 22. Bezirk im Beisein der Stadträte Afritsch, Riemer, Magistratsdirektor Dr. Kinzl und Bezirksvorsteher Horacek der neue Leiter, Magistratsrat Dr. Heinrich Keller, in sein Amt eingeführt. Die Amtsinspektion war durch Obersenatsrat Dr. Parville und Senatsrat Dr. Hanisch vertreten. Zugleich wurde der bisherige Leiter des Donaustädter Bezirksamtes, Obermagistratsrat Dr. Friedrich Schopf, verabschiedet. Er übernimmt mit dem heurigen Tag die Leitung der Magistratsabteilung 70, Rechtliche Verkehrsangelegenheiten.

Die Stadträte Afritsch und Riemer übermittelten den beiden leitenden Beamten ihre Glückwünsche für die künftige Tätigkeit. Magistratsdirektor Dr. Kinzl, aus dessen Hand sie die Bestellungsdekrete erhielten, legte ihnen ans Herz, ihre Ämter gewissenschaft und objektiv im Geiste unserer demokratischen Verfassung zu leiten.

Bei der Amtseinführung in der Magistratsabteilung 70 war ihr bisheriger Leiter Senatsrat Dr. Erwin Wanjeck anläßlich seiner Pensionierung Gegenstand einer herzlichen Ehrung durch die Vertreter der Stadtverwaltung und seiner Mitarbeiter. Stadtrat Afritsch, in dessen Ressort die rechtlichen Angelegenheiten im Verkehr gehören, verwies bei dieser Gelegenheit auf das außerordentliche Interesse der Stadtverwaltung an einer guten und vorbildlichen Arbeit in dieser Abteilung.

2. Februar (RK) Heute vormittag wurden im Wiener Rathaus von Stadtrat Afritsch in Vertretung des Bürgermeisters fünf neuberufene Bezirksräte angelobt. Obermagistratsrat Wawrusch verlas die Gelöbnisformel. Die neuen Bezirksräte leisteten Stadtrat Afritsch mit Handschlag das Gelöbnis.

Die neuen Bezirksräte sind: Johann <u>Synek</u> und Franz <u>Eigner</u> (6. Bezirk), Dr. Ulrich <u>Schöndorfer</u> (9. Bezirk), Franz <u>Gawlik</u> (15. Bezirk) und Anton <u>Lehndorfer</u> (21. Bezirk).

Rinderhauptmarkt vom 2. Februar

2. Februar (RK) Unverkauft von der Vorwoche: ein Ochse, 20 Kühe, Summe 21. Neuzufuhren Inland: 234 Ochsen, 240 Stiere, 857 Kühe, 131 Kalbinnen, Summe 1462. Gesamtauftrieb: 235 Ochsen, 240 Stiere, 877 Kühe, 131 Kalbinnen, Summe 1483. Verkauft: 225 Ochsen, 237 Stiere, 875 Kühe, 126 Kalbinnen, Summe 1460. Unverkauft: 20 Ochsen, 3 Stiere, 5 Kühe, 5 Kalbinnen, Summe 23.

Freise: Ochsen 9.50 bis 12.20 S, extrem 12.30 bis 12.50 S, Stiere 10.50 bis 12.20, extrem 12.30 bis 13.- S, Kühe 7.10 bis 10.- S, extrem 10.- bis 10.70 S, Kalbinnen 10.40 bis 11.80 S, extrem 12.- bis 12.40 S, Beinlvieh: Kühe 6.30 bis 7.60, Ochsen und Kalbinnen 8.80 bis 9.50.

Der Durchschnittspreis ermäßigte sich für Ochsen um 33 Groschen, für Stiere um 9 Groschen, für Kühe um 18 Groschen, für Kalbinnen um 23 Groschen je Kilogramm. Er beträgt: Ochsen 10.43 S, Stiere 11.46, Kühe 8.42, Kalbinnen 10.73. Beinlvieh ermäßigte sich um 20 Groschen je Kilogramm.

Gemeinderat Dr. Christoph gestorben

2. Februar (RK) Gemeinderat Dr. Heinz Christoph ist, wie die "Rathaus-Korrespondenz" erfährt, heute nachmittag, um 14.15 Uhr, einer plötzlichen Herzattacke erlegen. Dr. Christoph, der im 47. Lebensjahr stand, kam 1954 als Vertreter der VO in den Wiener Gemeinderat.